

Nador: saisie de 7 tonnes de sacs en plastique au poste de Bario Chino

La Douane de la direction régionale de l'Oriental a intercepté une importante quantité de sacs en plastique le 29 mai.



Des ballots supposés contenir des vêtements et chaussures usagés ont fait office de cachette à **7 tonnes de sacs en plastique en provenance de Méléilia**, ont été découverts lors d'une opération de contrôle douanier, effectuée au niveau du poste de Bario Chino.

Rappelons que depuis l'entrée en vigueur le 1er juillet 2016, de la loi 77-15 portant sur l'interdiction de la fabrication, de l'importation, de l'exportation, de la commercialisation et de l'utilisation des sacs en matières plastiques, la Douane est habilitée à lutter contre ce fléau nuisible à l'environnement.

